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Завершается строительство больницы на Волыни

При содействии главы Волынской областной госадминистрации Николая Романюка из государ�

ственного бюджета выделены средства на завершение строительства корпуса Б областной клини�

ческой больницы. Предусмотренное финансирование в размере 4 млн 800 тыс. гривен позволит

сдать объект к концу года. Региональные власти в данном вопросе заручились поддержкой минис�

тра регионального развития и строительства Василия Куйбиды, который в рамках недавней поез�

дки на Волынь посетил областную клиническую больницу и лично ознакомился с ситуацией.

По ходатайству Н. Романюка новый корпус больницы включен в перечень объектов, которые бу�

дут финансироваться за счет субвенции из государственного бюджета на социально�экономичес�

кое развитие региона, – такое решение принято на заседании Кабинета Министров Украины

23 сентября.

Строительство корпуса Б областной клинической больницы в настоящее время находится на за�

вершающем этапе. Это важный для региона социальный объект, на базе которого планируется со�

здание реабилитационного центра для населения, пострадавшего от аварии на ЧАЭС. 

Намечены пути оптимизации системы здравоохранения
в Днепропетровской области

16 сентября в г. Днепропетровске состоялось выездное заседание комитета Верховной Рады

Украины по вопросам здравоохранения. В заседании под председательством главы комитета

Татьяны Бахтеевой приняли участие заместитель министра здравоохранения Украины Владимир

Юрченко, главы областного совета и областной госадминистрации, народные депутаты Украины,

члены постоянной комиссии областного совета по вопросам здравоохранения, а также главные

врачи региона.

Как заявил глава Днепропетровского областного совета Юрий Вилкул, заседание комитета про�

ходит в Днепропетровской области впервые, и с его проведением руководство области связывает

надежды на улучшение текущей ситуации в регионе. Ведь многие проблемы в медицинской сфере

этой индустриальной области необходимо решать именно на законодательном уровне. 

К сожалению, на сегодняшний день регион занимает 27�е (последнее) место по уровню предо�

ставления медицинских услуг. Ежегодно в области фиксируется 3 млн новых случаев заболеваний,

а ее население за год уменьшается примерно на 60 тыс. человек. Проблемными являются профи�

лактика и лечение туберкулеза и многие другие вопросы, при этом объемы финансирования здраво�

охранения из областного бюджета планомерно возрастают: так, за последние 2 года расходы на

отрасль увеличились на 35%. В текущем году реализуются 5 региональных программ медицинской

направленности с общим объемом финансирования 70,8 млн грн. За средства областного бюдже�

та закупается дорогостоящее медицинское оборудование, проводится реконструкция медицинских

учреждений. Однако ряд вопросов, в частности полноценная социальная защита медицинских ра�

ботников, выходят за рамки компетенции областной госадминистрации. 

За период с 14 по 16 сентября члены профильного комитета вместе с сотрудниками областного

управления здравоохранения посетили целый ряд медицинских учреждений области и ознакоми�

лись с их работой. Были определены учреждения, требующие первоочередной реконструкции. На

итоговом заседании комитета Татьяна Бахтеева подчеркнула необходимость принятия активных

мер для развития медицинской отрасли в регионе. Были названы недостатки в работе Главного

управления здравоохранения Днепропетровской областной государственной администрации

и разработан план по их устранению уже в ближайшие месяцы.

В Ивано)Франковской области решается вопрос
медицинского обеспечения школ

24 сентября на базе Ивано�Франковского областного института последипломного педагогичес�

кого образования состоялось совещание специалистов областной госадминистрации, на котором

в числе других актуальных проблем рассматривался вопрос обеспечения школ региона квалифици�

рованными медицинскими кадрами. По итогам обсуждения принято решение: за общеобразова�

тельными учебными заведениями области, в которых на сегодня отсутствует медицинский персонал,

будут закреплены работники ФАПов.

Данное предложение выдвинуто на основании общего приказа Министерства образования и на�

уки и Министерства здравоохранения Украины от 20.07.09 г. № 518/674 «Про забезпечення ме�

дико�педагогічного контролю за фізичним вихованням учнів у загальноосвітніх навчальних закла�

дах». В ближайшее время соответствующие распоряжения будут направлены главным врачам цен�

тральных районных больниц области. 

Новая социальная политика 
реализуется в Кировоградской области 

На стоянках для автомобильного транспорта и в парковочных зонах должны быть предусмотре�

ны места для парковки транспортных средств, перевозящих лиц с ограниченными физическими воз�

можностями. Об этом сказано в распоряжении главы Кировоградской областной госадминистра�

ции от 11.09.09 г. № 604�р «Про затвердження обласного плану заходів щодо створення безпе�

решкодного життєвого середовища для осіб з обмеженими фізичними можливостями та інших ма�

ломобільних груп населення на 2009�2015 рр. «Безбар'єрна Україна». Это решение – еще один

шаг в реализации государственной политики по поддержке лиц с ограниченными физическими воз�

можностями и других маломобильных групп населения. 

Помимо оборудования специальных парковочных мест, руководство области намерено принять

ряд других мер, направленных на обеспечение нормальной жизнедеятельности лиц с особыми по�

требностями. В частности, в каждом населенном пункте предполагается дооборудовать существую�

щие объекты жилищно�коммунального и общественного назначения, а также транспортной ин�

фраструктуры, не приспособленные для потребностей инвалидов, специальными вспомогательными

средствами, в том числе наглядно�информационными. Так, пешеходные переходы будут оборудо�

ваны низкими бордюрами, специальными звуковыми светофорами и направляющими ограждения�

ми. Планируется закупка транспортных средств общественного пользования, приспособленных для

потребностей маломобильных групп населения. Ответственность за реализацию проекта возложе�

на на районные госадминистрации и городские исполнительные комитеты, структурные подразде�

ления областной госадминистрации и другие организации, имеющие к этому непосредственное от�

ношение. 

Подготовила Катерина Котенко

Медицина регионов ï На пульсе событий

Â÷èñëå ëàóðåàòîâ Õ þáèëåéíîãî êîíêóðñà ïðîôåññèîíàëîâ
ôàðìàöåâòè÷åñêîé îòðàñëè Óêðàèíû «Ïàíàöåÿ-2009» â ýòîì ãîäó

áûëà ïðåäñòàâëåíà óêðàèíñêàÿ êîìïàíèÿ, êîòîðóþ îòëè÷àåò
âûðàæåííàÿ ñîöèàëüíàÿ íàïðàâëåííîñòü ðàáîòû. È ýòî çàêîíîìåðíî,
âåäü ñîöèàëüíàÿ îòâåòñòâåííîñòü - êðàéíå âàæíîå êà÷åñòâî
äëÿ ïðåäïðèÿòèé, ðàáîòàþùèõ â ñôåðå çäðàâîîõðàíåíèÿ.
Êîìó, êàê íå èì, èçâåñòíû ñàìûå àêòóàëüíûå ïîòðåáíîñòè áîëüíûõ,
âñå «áåëûå ïÿòíà», íå çàïîëíåííûå òåì èëè èíûì ñîöèàëüíî
çíà÷èìûì ïðîäóêòîì. Â ýòîì ñëó÷àå ïðèñâîåíèå ïðåñòèæíîé íàãðàäû -
çíàê áëàãîäàðíîñòè ãîñóäàðñòâà è îáùåñòâà çà ÷óòêîå âíèìàíèå
ê ëþäÿì. Ïîãîâîðèì îá ýòîì ïîäðîáíåå. 

В номинации оргкомитета конкурса

«Социальный проект» была награжде�

на получила дистрибьюторская компа�

ния «ЮЛГ», от имени которой статуэт�

ку получил генеральный директор

Юрий Жигман.

Присвоение премии в этой номина�

ции – показатель социально ответ�

ственного бизнеса. И хотя лучшей на�

градой меценатам является сама воз�

можность оказать помощь, организато�

ры конкурса «Панацея» традиционно

поддерживают благотворительные

инициативы фармацевтических компа�

ний, отмечая их почетной наградой.

Ведь фармация – не просто бизнес: это

забота о людях, об их здоровье и качес�

тве жизни. 

Компания «ЮЛГ» совместно с украин�

ским представительством фармацевти�

ческой компании «Солвей Фармацеути�

калз» уже много лет заботится о детях,

страдающих муковисцидозом. К сожа�

лению, в отсутствие надлежащего лече�

ния такие пациенты редко доживают до

30 лет. Их социальная незащищенность

крайне велика, ведь большинство из

них – дети, требующие комплексного

дорогостоящего лечения на протяже�

нии всей жизни. Большой проблемой

для семей является отсутствие матери�

альной поддержки со стороны государ�

ства, вынуждающее их переводить детей

на более дешевые препараты, не отвеча�

ющие мировым стандартам лечения. Но

в данном случае экономия средств – это

сокращение продолжительности жизни

пациента.

«Солвей Фармацеутикалз» как произ�

водитель жизненно необходимого для

больных муковисцидозом препарата

Креон активно поддерживает социаль�

ный проект дистрибьюторской компа�

нии «ЮЛГ». Работать с препаратами

производства «Солвей Фармацеути�

калз» в качестве дистрибьютора компа�

ния «ЮЛГ» начала еще до появления

представительства этого производителя

в Украине. Уже тогда была очевидна не�

обходимость препаратов «Солвей Фар�

мацеутикалз» для отечественного по�

требителя, которая с тех пор только воз�

растает. В настоящее время компания

«ЮЛГ» является наиболее крупным

дистрибьютором продукции «Солвей

Фармацеутикалз» в Украине и официаль�

ным эксклюзивным поставщиком вак�

цины Инфлувак в Украине производства

«Солвей Биолоджикалз» БВ Нидерлан�

ды, входящего в состав «Солвей Фармаце�

утикалз». На сегодня вакцина Инфлувак
– единственная вакцина, которая полу�

чила все документы, разрешающие ее

продажу на территории Украины. Сот�

рудничество этих компаний отличается

четкой дисциплиной, надежностью

поставок и партнерской слаженностью

в работе. Вот уже более 10 лет компания

«Солвей Фармацеутикалз» и дистри�

бьюторская компания «ЮЛГ» выступа�

ют единым фронтом в борьбе за здоро�

вое украинское общество. 

Поздравляя победителя, ведущие це�

ремонии подчеркнули, что компания

«ЮЛГ» поддерживает давние традиции

благотворительности. Помимо предо�

ставления бесплатных лекарственных

средств больным муковисцидозом,

«ЮЛГ» постоянно оказывает помощь

более чем 30 школам�интернатам в раз�

ных областях Украины.

Îòâåòñòâåííîñòü ïåðåä
îáùåñòâîì êàê ïóòü

ê ïðèçíàíèþ

Äåñÿòàÿ öåðåìîíèÿ íàãðàæäåíèÿ
ïîçâîëÿåò ïîäâåñòè ñâîåîáðàçíûé
èòîã, îòðàæàþùèé ïðîãðåññ
óêðàèíñêîãî ôàðìàöåâòè÷åñêîãî
ðûíêà. Ìû ñòàíîâèìñÿ
ñâèäåòåëÿìè ïðîãðåññà íå òîëüêî
ïðåïàðàòîâ èëè ìàðêåòèíãîâûõ
òåõíîëîãèé, íî è öåííîñòåé,
öåëåé, íàìåðåíèé. Ìíîãîå ñäåëàíî,
ïîäòâåðæäåíèåì ÷åìó ñëóæèò
íàãðàæäåíèå óêðàèíñêèõ
êîìïàíèé. Âìåñòå ñ òåì åùå
áîëüøå ïðåäñòîèò ñäåëàòü.
À «Ïàíàöåÿ» áûëà è îñòàåòñÿ
òåì ñòèìóëîì, êîòîðûé
ïîìîãàåò è ïîääåðæèâàåò
ôàðìàöåâòè÷åñêóþ îòðàñëü
íà íåïðîñòîì, íî ïðîäóêòèâíîì
ïóòè ðàçâèòèÿ.

Подготовила Катерина Котенко
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